

La lutte antimondialisation - 1/2

Seattle en novembre 99, Prague en 2000, Gênes en 2001, Florence en 2002 ; des milliers de manifestants, se rassemblent dans la rue pour dénoncer notre système économique actuel. Dénonçant les ravages de la mondialisation libérale ils se rassemblent lors des grands sommets internationaux (G8, OMC...). Historique du mouvement, les actions passés et à venir de ce mouvement, et explication de la lutte anti-mondialisation.

Histoire et explication :

Depuis mai 68, aucun mouvement de cette ampleur ne s'était mis en place, révéler médiatiquement à l'occasion du sommet de Gênes en Italie, où les 8 pays les plus riches s'étaient réunis. 200 000 mille personnes s'y étaient réunies, la manifestation s'était soldée par une démonstration de violence policière et par la mort d'un manifestant de 23 ans. Ce mouvement est fort grâce à sa diversité, en effet il réunit des citoyens (manu chao), des associations pour la sauvegarde de l'environnement, contre les inégalités (entre les pays pauvres et riches, entre les ouvriers et les patrons, pour le droit au logement...), les défenseurs des droits de l'homme et même des féministes qui voient dans la mondialisation leur place diminuer. Les manifestants les plus activistes viennent le plus souvent, des différents mouvements anarchistes. Attention un antimondialiste n'est pas violent ou casseur, ils prônent le pacifisme, ou l'activisme modéré, seuls des groupuscules très violents (comme le Black Bloc : vêtue de noir, cagoule, barre de fer et cocktail molotov) souillent ses manifestations. Mais il est vrai que c'est eux qui ont médiatisé ce mouvement.

L'ennemi numéro 1 la mondialisation :

La mondialisation libérale : Dirigée par des multinationales avides de pouvoir régissant la politique, économie, l'idéologie de leur pays, exploitant les pays pauvres, détruit l'écosystème à la recherche du profit maximale.

Le système actuel ne leur convient pas, trop inégalitaire (la mondialisation enrichit seulement les pays dits du "nord" au dépend de ceux du sud), stop la course au profit qui nous conduit à des catastrophes telles que le tunnel du Mt Blanc, l'Érika, le prestige. Assez de victimes pour que la fortune du grand patron s'agrandisse. Non la mondialisation n'est pas un progrès pour l'humanité mais plutôt un système qui en va à l'encontre. La mondialisation c'est aussi un mode de vie auquel nous sommes habitués depuis notre enfance via les stars, les publicités qui nous poussent à consommer, nous travaillons uniquement pour consommer, pour enrichir ce système capitaliste encore un peu plus, non l'homme n'est pas voué à ce destin, seul un changement brutal peut y remédier, la lutte antimondialisation.

Les renseignements utiles :

Prochaine manifestation :

À Barcelone les 15, 16 mars prochains.

En France tous au G8 qui se tiendra les 1. 2. 3 juin à Évian

Attention pour ces grandes manifestations les autorités ferment les frontières, les villes et opèrent de nombreuses fouilles.

Les partis du mouvement :

Le plus connu ATTAC : Association pour la Taxation des Transactions Financières et pour l'Aide aux Citoyens.

La confédération paysanne : José Bové et ses partisans (axe anti-malbouffe et OGM)

No Pasaran : Le plus gros groupe Espagnol.

La lutte antimondialisation - 2/2

Les Tutti Bianchi : Ce sont fais connaitre a Genes par le présence en tête de cortège.
A plus et salutation libertaire.